



## 充実の2学期へ

37日間の夏休みが終わり、今日から第2学期が始まりました。この夏休みは、暑かったりゲリラ豪雨が降ったりと不安定な天候で大変だったと思いますが、大きな事故もなく過ごすことができて何よりでした。

そんな中でも、生徒の皆さんは常設の部活動に加え、特設駅伝部や特設合唱部の練習、歌舞伎学習、さらには、英語弁論大会に向けた練習、市英語研修への参加、市長崎派遣事業への参加等、それぞれとても忙しい日々を送ったことと思います。

また、3年生は、夏季講習や学校の学習会で頑張った人もたくさんいました。皆さんのこの頑張りが、必ず次の実りにつながることでしょ。

2学期は、3年生にとってはよいよ進路目標を定め、その実現に向けて全力を尽くさなければならない学期です。努力は必ず報われます。悔いを残さぬように一日一日を大切にしながら精一杯努力してください。

1、2年生は、学力向上はもちろん、部活動や行事への取り組み、生徒会活動を通して自分自身を磨き、御館中学校の良き伝統をさらに磨いていってほしいと思います。

そこで、この2学期は「御館のよさ」を存分に伸ばす学期にしてほしいと思います。「御館のよさ」とは何でしょうか。たくさんある中に、「礼儀を重んじる心」や「互いを思いやり、協力し合う心」があると思います。2学期は歌舞伎の定期公演や「みたて祭」などの行事が目白押しです。「御館中学校の明るく、礼儀正しく、落ち着いた校風は、生徒一人一人の心がけによって受け継がれてきました」という生徒会のスローガンにもある通り、先輩方が脈々と受け継いできた「御館のよさ」を存分に伸ばすときです。それぞれが礼節を持って、仲間を思いやり、自分の持ち味を發揮して互いに支え合いながら活動をする中で、一人一人が成長していくことを願っています。

2学期は81日間の一番長い学期です。通常の学校生活のリズムを早く取り戻し、一人一人が目標に向かって前進していくよう期待しています。



裏庭のオニユリ7.22撮影

## 夏休みの活動

### 常設部

各常設部では、前後にほかの活動があって忙しい中、1、2年生が暑さに負けず練習に励みました。その間、大会や練習試合を通して練習の成果を試すこともできました。9月末に行われる市中体連新人大会に向けての力強い意気込みとともに今後の活躍が楽しみです。

※ バスケットボール部は8月17日(土)、18日(日)のクリクラカップ大会でブロック3位となり、選手1名が優秀選手賞を受賞しました。

### 特設駅伝部

特設駅伝部は、常設部の活動が始まる前の朝早い時間に、ペース走やインターバル、学校脇での坂道走などの練習を行いました。今年は体力づくりコースも設定し、基礎体力の向上に一生懸命に取り組んだ生徒もいました。また、試走などに昨年に引き続きPTA会長様はじめ地域の方々にもおいでいただき、一緒に走



っていただきながら走法やストレッチなどを教えていただきました。

### 特設合唱部

常設部の活動が終わった午後、特設合唱部の皆さんが、美しい歌声を3階から響かせていました。午後の暑さが増す中



で本当によく頑張っており、その姿には感心させられました。8月29日(木)に市文化センターで市合唱祭、8月31日(土)にいわき市アリオスで県合唱コンクールがあります。美しいハーモニーを響かせてほしいと思います。

### 歌舞伎学習



夏休み期間中、各コースがそれぞれの計画にしたがって多い所で4回、練習を行いました。コースによっては体験入学や夏季講習への参加のため人数が少ない日もありましたが、講師の方々のご指導のもと、回を重ねるごとに上手になっています。9月15日(日)の定期公演、10月27日(日)のみたて祭公開に向け、よりよいものを目指してみんなで仕上げていきましょう。

### 3年体験入学

夏休みの前半、3年生は各自の希望によって多くの体験入学に参加しました。学校の概要説明を聞いたたり、施設見学をしたり、部活動を見学したりと、とても貴重な経験となりました。この体験をこれからの進路選択に役立ててほしいと思います。

### 3年学習会

夏休み期間中、学校の教室、図書室等で自主学習に励む3年生がたくさんいました。進路対策のテキストに取り組んだり、宿題のプリントを整理したりするなど、自分の計画に従ってコツコツと努力していました。こうした地道な努力は必ず成果につながります。これからも頑張ってください。

### 英語研修への参加・英語弁論大会の練習

毎年夏休みに開催される市英語研修に本校生徒が参加し、AETの先生方と交流しながら楽しく学びました。また、8月30日(金)に郡山女子大で行われる英語弁論大会に出場する3年生2名が、担当の先生の指導のもと練習に励んでいました。それぞれ英語力をつけるために意欲的に取り組む姿は素晴らしいものがありました。

### 市長崎派遣研修への参加

8月7日(水)からの市長崎派遣研修に、2年生1名が参加しました。被爆地を訪れ、実際に展示施設を見学したり、平和祈念式典に参加したりして、戦争の悲惨さや平和の大切さを学ぶことができました。一緒に行った他の人たちとの交流も思い出になったようです。



### 市青少年の県外交流体験事業への参加

8月4日(日)～7日(水)に行われた「郡山市青少年の県外交流体験事業」に2名の生徒が参加し、東京や静岡を訪問し、高校生を含めた市内生徒の皆さんと交流したり、富士山登山を経験したりするなど、貴重な経験をすることができました。今回の経験が様々な面でこれからの生活に生かされることでしょう。



## 9月の予定

- 1 (日) 県合唱コンクール PTA奉仕作業
- 2 (月) PTA三役会
- 4 (水) 市駅伝大会 弁当持参
- 5 (木) 歌舞伎学習
- 6 (金) 歌舞伎学習
- 7 (土) 柳橋歌舞伎定期公演リハーサル  
県南新人バレーボール大会(～8日)
- 9 (月) テスト前部休  
PTA家庭教育学級  
諸会費引落とし日
- 10 (火) 技能教科前期期末テスト 奉仕委員会
- 11 (水) 歌舞伎学習
- 12 (木) 歌舞伎学習
- 14 (土) 中田地区敬老会  
柳橋歌舞伎定期公演リハーサル
- 15 (日) 柳橋歌舞伎定期公演
- 16 (月) ●敬老の日
- 19 (木) 生徒会立会演説会
- 20 (金) 市新人大会選手激励会
- 21 (土) ～ 秋の交通安全運動(～29日)～
- 22 (日) ●秋分の日 ～
- 24 (火) 市中体連新人大会 弁当持参  
3年実力テスト
- 25 (水) 市中体連新人大会 弁当持参  
諸会費再引落とし日
- 27 (金) 奉仕委員会  
歌舞伎学習

※ 9月1日(日)は、今年度2回目のPTA奉仕作業を予定しています。詳細は別紙プリントにてお知らせしております。中田町の地区運動会と重なってしまっていますが、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

## 御 礼

7月29日(日)郡山市PTA連合会東ブロック親善球技大会が行われました。前日、当日の雨で開催が危ぶまれましたが、当番校としての本校のPTAの皆様の献身的な努力により、4ヶ所分散の形にはなりましたが、無事やり遂げることができました。

ソフトボール、家庭バレーボール、混成バレーボールの3種目において熱戦が繰り広げられ、練習や当日の大会を通じて親睦を深めることができました。選手の皆様大変お疲れ様でした。また、厚生委員会の皆様はじめ、ご協力いただいた全会員の皆様、歴代PTA会長会の皆様には、準備から当日まで大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 生徒集会で発表がありました

2学期始業式の後、各学年の代表による夏休みの反省と2学期の抱負、英語弁論大会の暗唱と創作の部のそれぞれの発表、特設合唱部による3曲の発表がありました。それぞれ素晴らしい表現力で本番に期待が持てます。

